

杉並区立西田小学校 令和5年度第1回 学校運営協議会記録

- 日時 令和5年4月17日(月) 午後4時から午後5時30分
- 場所 図書室
- 出席者 諏訪会長、棚橋会長職務代行(司会)、鈴木校長、恵羅、渡邊、目黒、中澤、望月、半澤、衛本、檜枝(記録)
【事務局】山根副校長
【教育委員会】2名
【傍聴者】2名
- 資料 資料1 令和5年度第1回学校運営協議会次第
資料2 学校運営協議会関係資料
資料3 令和5年度学校経営方針
資料4 令和5年度年間行事予定
資料5 学校運営協議会だより第7号(案)
資料6 令和5年度サポーター大募集(ニシタス)

0 新任教員紹介

- 6名の新任教員の自己紹介がありました。欠席の2教員などは鈴木校長が紹介しました。

1 会長挨拶

- 新任の先生方のはつらつとした姿を見てこれからの西田小学校も安心と感じました。しかし、転出した先生方についての鈴木校長からのご紹介で、重鎮の先生方が大拳して抜けたことを知り、複雑な心境です。

2 校長挨拶

- 最初に、衛本新委員の紹介がありました。
- 令和5年がスタートしました。今年度もよろしく願いいたします。
- 子どもたちは、新しい環境で、フレッシュな気持ちで明るく元気に学校生活を送っています。クラス替えもあり、担任も変わりましたので、昨年度、登校しぶりや不登校状況にあった子どもたちも少しずつ登校できています。1年生は、本日、1年生を迎える会があり、2~6年生への仲間入りをしました。今日から、校庭でも遊べますので、ますます学校生活を楽しくしてくれると思います。6年生は、毎朝1年生の登校後のお手伝いをしています。そして、今日から給食が始まりますので、4年生が1年生の教室で配膳のお手伝いをしています。委員会活動も始まりましたので、これから西田小学校のために、子どもたちがどんなことをしてくれるのか、とても楽しみです。

- 先生方については、主幹教諭、4人の主任教諭が転任しましたので、不安な気持ちがありましたが、着任された先生方は皆大変前向きに校務や授業に取り組み、すでに職員の和ができています。3年ぶりに初任者が着任いたしましたので、基本に立ち返り、授業力を上げるために、先生同士が学び合い、高め合えるような研究を1年かけて行っていきます。今年度は、委員の皆様と教職員とがよりよい関係を築けるように、交流の機会を増やし、授業を見ていただく機会をたくさんお知らせしていきたいと思います。できる限り授業参観や、授業参画をしてください。ますよう、よろしくお願いいたします。

校長挨拶に関連して委員から以下の発言がありました。

- 昨年度末の一連のことに関して、PTAとの懇談会（3/23）も含めて、何があったのかの事実経緯とその振り返りを行うことが、今後の学校運営協議会のより良い運営のために必要だと思います。
- 2月の学校運営協議会の議論がPTAの意図とずれがあったと思います。
- 児童が差別を受けないようにしたいというのが私たちの思いです。
- 今回のことは学校運営協議会が鈴木校長に意見を述べたことなので、意見をもらった鈴木校長がどのように判断し対処したかについて、次回の学校運営協議会で説明するのが良いでしょう。
- 今回のことで学校運営協議会の何がまずかったのかを検証しないと、今後のより良い運営に結び付かないでしょう。
- 委員から提案があるまで、PTA提案を学校運営協議会で議論しなかったのは、学校運営協議会で議論する内容でないという判断があったからです。その判断が問題だと思います。学校運営協議会が何に関心を持ち話し合ってきたかの結果としての判断だったのでしょう。そこまでさかのぼる必要があります。
- 教育の大局的な話題は話し合われましたが、教育現場の話はほとんどなされませんでした。今後は、教育現場にもっと重点を置くべきでしょう。
- 以上の発言を受けて、今回の経緯と学校の対応について、および学校運営協議会のあり方について、次回の学校運営協議会で協議することにしました。

3 学校経営方針について

- 鈴木校長から令和5年度学校経営方針（資料3）の概要の説明がありました。
- 鈴木校長から令和5年度年間行事予定（資料4）の概要の説明がありました。

4 その他

- 委員の任期について説明がありました。
- 学校運営協議会だより第7号（案）（資料5）の説明がありました。
- 令和5年度サポーター大募集（ニシタス）（資料6）の説明がありました。

事務連絡

5月学校運営協議会開催予定

5月15日(月)午後4時00分～午後5時30分

以上